<u>Transcripcion</u>



DISCURSO SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA PRESENTACIÓN DEL MINISTERIO DE SEGURIDAD PÚBLICA Y JUSTICIA 14 DE DICIEMBRE DE 2006

ESTA NOCHE, ESTAMOS DANDO OTRO PASO MÁS EN NUESTRO PROPÓSITO DE CONSTRUIR UN PAÍS SEGURO, ES DECIR UN PAÍS EN PAZ SOCIAL. LA ARMONÍA Y LA CONVIVENCIA PACÍFICA ENTRE LOS CIUDADANOS, NO ES PRODUCTO ÚNICAMENTE DEL SILENCIO DE LAS ARMAS.

COMO BIEN LO HA MENCIONADO EL MINISTRO FIGUEROA: HACE 15 AÑOS LOS SALVADOREÑOS LOGRAMOS EL CESE DE LA GUERRA, ES DECIR, LA PAZ POLÍTICA, PERO NOS FALTA TODAVIA, LA ENORME TAREA DE SEGUIR CONSTRUYENDO LA PAZ SOCIAL.

MIENTRAS NUESTRAS ENERGÍAS ESTABAN PUESTAS EN LA CONSOLIDACIÓN DEMOCRÁTICA Y EN LA RECONSTRUCCIÓN DE NUESTRA DESTRUIDA INFRAESTRUCTURA, EL TEJIDO HUMANO DE LA NACIÓN, UN TEJIDO QUE QUEDÓ DAÑADO POR CASI DOS DÉCADAS DE VIOLENCIA POLÍTICA, COMENZÓ A DESGARRARSE AÚN MÁS.

UNO DE LOS PRINCIPALES PROBLEMA DEL PAÍS, SON LOS HOMICIDIOS Y LAS MARAS. LOS HOMICIDIOS Y LAS MARAS, SON SOLO LOS TERRIBLES SÍNTOMAS DE UNA SOCIEDAD QUE TIENE SU TEJIDO HUMANO ROTO, DE UNA SOCIEDAD QUE PARECE DE PAZ SOCIAL.

CUANDO DISCUTÍAMOS EL CARÁCTER QUE ESTE MINISTERIO DE SEGURIDAD PÚBLICA Y JUSTICIA SOCIAL DEBERÍA TENER, RECORDAMOS LA JORNADA DE ORACIÓN EN LA QUE TODOS LOS SECTORES, JUNTO A NUESTROS LÍDERES RELIGIOSOS Y LIDERES NACIONALES, CLAMAMOS COMO HACE QUINCE AÑOS POR LA PAZ.

ESTA VEZ EL LLAMADO DE TODOS LOS SALVADOREÑOS ES A FAVOR DE LA PAZ SOCIAL. PENSAMOS ENTONCES, QUE HACER REALIDAD ESTE ANHELO, DEBE CONVERTIRSE PARA TODOS EN LA PRINCIPAL TAREA COMO GOBIERNO



<u>Transcripcion</u>



Y QUE EL MINISTERIO DE SEGURIDAD PUBLICA Y JUSTICIA, ES UNA HERRAMIENTA FUNDAMENTAL EN ESTE ESFUERZO.

LA SEGURIDAD PÚBLICA Y LA JUSTICIA SON LAS DOS CARAS DE UNA MONEDA QUE SE LLAMA PAZ SOCIAL. SON LAS COLUMNAS DONDE DESCANSAN EL RESPETO Y LA ARMONÍA CIUDADANA.

LA HISTORIA NOS HA DEMOSTRADO QUE CONTRARIO A LO QUE ALGUNOS CREEN: LA PAZ NO ES PRODUCTO DE LA JUSTICIA SOCIAL, SINO MÁS BIEN UNA CONDICIÓN INDISPENSABLE PARA LOGRARLA. COMO DIJO GHANDI, NO HAY CAMINOS PARA LA PAZ, PORQUE LA PAZ ES EL CAMINO. ES EL CAMINO QUE TODOS DEBEMOS CONSTRUIR.

TRANSITANDO POR ESE CAMINO, RECUPERAREMOS LOS VALORES PERDIDOS, EL RESPETO DE LOS CIUDADANOS A LA LEY Y LA ARMONÍA ENTRE HERMANOS Y LO MÁS IMPORTANTE, TENDREMOS UN MEJOR PAIS

LOS SALVADOREÑOS HEMOS RECONSTRUIDO NUESTRO PAÍS CON PACIENCIA Y CON TESÓN CADA VEZ QUE HEMOS SUFRIDO LOS EMBATES DE LA VIOLENCIA, LA NATURALEZA. LOS HEMOS SUPERADO. LOS CONFLICTOS POLÍTICOS, TODA ESTA RECUPERACION HA PROVOCANDO LA ADMIRACIÓN MUNDIAL. POR ELLO ESTOY CONVENCIDO ESTA NOCHE, EN LA CUAL AGRADEZCO SU PRESENCIA EN ESTA CASA DE GOBIERNO, QUE ALCANZAREMOS ESTA NUEVA META DE NACIÓN QUE SE LLAMA PAZ SOCIAL.

LUEGO DE 15 AÑOS DE FIRMADOS LOS ACUERDOS DE PAZ, HA LLEGADO EL MOMENTO DE UN NUEVO ACUERDO, YA NO ENTRE DOS FUERZAS EN PUGNA. HABLO DE UN ACUERDO NACIONAL. UN ACUERDO QUE ESTÉ POR ENCIMA DE INTERESES POLÍTICOS PARTIDARIOS O SECTORIALES.

PAZ SOCIAL, LA ENTENDEMOS COMO EL RESPETO A LA LEY, A LA CONSTITUCION, A NUESTROS VALORES CRISTIANOS, A NUESTRAS TRADICIONES, PAZ SOCIAL ES ENTENDERNOS. ESTE ES UN PAIS DEMOCRATICO DONDE ES LOGICO QUE HAYA DIFERENTES OPINIONES QUE SE EXPRESAN CON TODA LIBERTAD. EL DISENSO, SOBRE ASUNTOS DIVERSOS DE UNA NACIÓN, ES UNA CARACTERÍSTICA DE LA DEMOCRACIA.



<u>Transcripcion</u>



SIN EMBARGO, EN TORNO A LA CONSTRUCCIÓN DE LA PAZ SOCIAL, LA NORMA DEBERÍA DE SER EL CONSENSO.

LA COMISIÓN NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA Y PAZ SOCIAL FUE CREADA POR ESTA PRESIDENCIA, PRECISAMENTE PORQUE CREEMOS QUE FRENTE A LOS GRANDES PROBLEMAS NACIONALES NADIE PUEDE ARROGARSE EL SER DUEÑO DE LA VERDAD ABSOLUTA Y PRETENDER IMPONER SOLUCIONES. DEBATIENDO SANAMENTE SOBRE DIFERENTES PROPUESTAS DE SOLUCIÓN ES COMO SE CONSTRUYE EL PAIS Y EL CONSENSO.

COMO GOBIERNO ESTAMOS TOTALMENTE DECIDIDOS A TRABAJAR SIN DESCANSO POR EL LOGRO DE LA PAZ SOCIAL,. ESE ES EL COMPROMISO QUE ADQUIRIMOS CON EL LANZAMIENTO Y LA INSTALACION DE ESTE IMPORTANTE MINISTERIO.

HEMOS GIRANDO INSTRUCCIONES A TODOS LOS MINISTERIOS, ENTES AUTÓNOMOS Y DEMÁS INSTITUCIONES, DEL ORGANO EJECUTIVO, A TODOS LOS MIEMBROS DEL GABINETE A QUE TODOS SUS PROYECTOS ESTÉN INSPIRADOS POR LA CONSECUCIÓN DE LA PAZ SOCIAL Y CONTRIBUYAN A ESTE LOGRO.

LOS PROGRAMAS DE ESTUDIO, LAS CAMPAÑAS DE SALUD, LAS GRANDES AUTOPISTAS Y LOS CAMINOS RURALES, LOS PROGRAMAS SOCIALES DEL GOBIERNO, LOS PLANES AGRÍCOLAS, LOS PLANES ECONÓMICOS, TODO LO QUE HACEMOS DESDE UNA PEQUEÑA FUENTE DE AGUA, HASTA UN MEGA PUERTO, DEBEN ESTAR ORIENTADOS A GENERAR EMPLEO, TRANQUILIDAD, PERO SOBRE TODO A GENERAR LA CONSTRUCCIÓN DE LA PAZ SOCIAL.

AGRADEZCO A LOS LÍDERES DEL PODER JUDICIAL Y DEL LEGISLATIVO, POR HACER DE LA PAZ SOCIAL UNA META COMÚN QUE JUNTO A TODOS LOS SALVADOREÑOS DE BUENA VOLUNTAD DEBEMOS ALCANZAR

A LOS MIEMBROS DE LA SOCIEDAD EN GENERAL, QUIERO EXTERNARLES EL AGRADECIMIENTO POR SU APOYO A LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN NACIONAL PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA Y PAZ SOCIAL, POR EL TIEMPO Y TRABAJO QUE LE DEDICAN A ESTE ESFUERZO..



Transcripcion



A LOS GUÍAS ESPIRITUALES POR SUS ORACIONES Y SUS LLAMADOS A LA ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA.

RECONOZCO EL IMPORTANTÍSIMO PAPEL QUE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN DESEMPEÑAN, PORQUE SIN RENUNCIAR A SU LABOR CRÍTICA, HAN REDIMENSIONADO EL ABORDAJE DEL FENÓMENO DE LA VIOLENCIA A FIN DE CONTRIBUIR DE MANERA VALIOSA A LA SOLUCIÓN.

RECONOZCO LA VALIENTE LABOR DE CADA UNO DE LOS MIEMBROS DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, EN SU COTIDIANA MISIÓN DE DERROTAR AL CRIMEN INCLUSO, A COSTA DE SUS PROPIAS VIDAS.

HAGO UN LLAMADO ESTA NOCHE A LOS PAÍSES AMIGOS Y A LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES DE COOPERACIÓN A CONTINUAR APOYANDO A LOS SALVADOREÑOS, EN LA EDIFICACIÓN DE ESTE PAÍS DEMOCRÁTICO, PRÓSPERO Y SOBRE TODO EN PAZ SOCIAL.

A LOS PARTIDOS POLÍTICOS ANTE A ESTE RETO Y LOS INSTO A DEJAR DE LADO LAS IDEOLOGÍAS Y LAS SOSPECHAS, PARA QUE PODAMOS HOMBRO A HOMBRO COMO SALVADOREÑOS QUE SOMOS, SUPERAR ESTA ETAPA.

HAGO UN LLAMADO A TODOS LOS CIUDADANOS A ORGANIZARSE EN SUS COMUNIDADES, EN SUS COLONIAS, BARRIOS, CASERÍOS Y CANTONES, PARA ERRADICAR JUNTOS EL FLAGELO DE LA VIOLENCIA, PARA PODER VIVIR EN ARMONÍA Y DEDICAR TODOS NUESTROS ESFUERZOS AL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL.

PEDIMOS A DIOS TODOPODEROSO, PARA QUE NOS ILUMINE Y NOS HAGA CONSTRUCTORES DE LA PAZ SOCIAL EN EL SALVADOR. PAZ SOCIAL ENTENDIDA CON EL RESPETO A LA LEY, EL RESPETO A TODOS LOS SERES HUMANOS, RESPETO DE LOS DERECHOS HUMANOS.

LES AGRADEZCO SU PRESENCIA ESTA NOCHE, HEMOS QUERIDO OFICIALMENTE INSTALAR AL NUEVO MINISTRO DE SEGURIDAD PUBLICA Y JUSTICIA, QUE TENDRA NO SOLO EL RESPALDO TOTAL DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA Y NO DUDO, EL RESPALDO DE TODOS LOS



TRANSCRIPCION



SALVADOREÑOS, PARA QUE LOGREMOS JUNTOS, TRANSITAR DE MEJOR MANERA Y LOGRAR ESTA PAZ SOCIAL, LOS SALVADOREÑOS SOMOS CAPACES DE ESO.

VAMOS POR EL CAMINO CORRECTO, HAY BUENAS NOTICIAS, TENEMOS MOTIVOS POR LOS CUALES DEBEMOS DE ESTAR ORGULLOSOS AL FINAL DE ESTE AÑO.

LAS CONQUISTAS EN EL AREA ECONOMICA, LAS CONQUISTAS EN OTRAS AREAS SOCIALES, DEBEN ACOMPAÑARSE HOY EN ESTA LUCHA FRONTAL, EN DONDE TODOS, DEBEMOS ESTAR UNIDOS PARA LOGRAR EL OBJETIVO.

MUCHAS GRACIAS., BUENAS NOCHES, FELIZ NAVIDAD Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

